

Né le :

Nom :	<input type="text" value="MARTY"/>	Lieu naiss :	<input type="text"/>
Prénom :	<input type="text" value="Georges"/>	Décédé le :	<input type="text"/>
Guerre 14-18 :	<input type="text" value="Oui"/>	Lieu décès :	<input type="text"/>
Matricule :	<input type="text"/>	Profession :	<input type="text"/>
Régiment :	<input type="text"/>	Père :	<input type="text"/>
Blessé :	<input type="text"/>	Mère :	<input type="text"/>
Citations :	<input type="text"/>	Epouse 1 :	<input type="text"/>
Décoré :	<input type="text"/>	Epouse 2 :	<input type="text"/>
Classe :	<input type="text"/>	Epouse 3 :	<input type="text"/>

Renseignements puisés dans sa fiche militaire

Pas trouvé de fiche militaire qui puisse correspondre

Echo : 1914-12
1915-01, 02, 03, 04, 05, 06, 08, 09, 12

Renseignements puisés dans les Echos où il apparaît

Caporal. A Plombières en 1914. Début 1915, au front dans les Vosges. Le froid, la boue, les bombes. Une photo de lui dans le 1915-08. Nommé sergent au 115e territorial en 1915. Au repos à Poux-les-Bains (sûrement de l'ironie, car aucune commune française ne porte ce nom) fin 1915.

Sources : soldats nés à Barbentane et les correspondants des Echos de Barbentane édités pendant la Grande Guerre